

Alistan megaproyecto de agua para AL (Reforma 14/03/12)

Alistan megaproyecto de agua para AL (Reforma 14/03/12) Fundación Femsa apoya alrededor de 20 proyectos diferentes en cinco países de América Latina Por Notimex Marsella Francia (14 marzo 2012).- El director de Fundación Femsa, Vidal Garza Cantú, afirmó este miércoles aquí que se prepara un megaproyecto de acceso al agua que abarcará acciones en comunidades de México, Centroamérica y Colombia y podría beneficiar a hasta 300 mil personas. En entrevista con Notimex en el marco de su participación en el VI Foro Mundial del Agua, que del 12 al 17 de marzo se realiza en este puerto del sur de Francia, explicó que se espera en tres años poder llegar a ese objetivo en lo que sería "una gran cruzada por el agua". Destacó que en la actualidad Fundación Femsa apoya alrededor de 20 proyectos diferentes en cinco países de América Latina: México, Costa Rica, Nicaragua, Colombia, Brasil y está por empezar en Argentina. Explicó que se trata de acciones como capacitación, dotación de plantas potabilizadoras, vehículos de agua para emergencias en áreas de protección civil, acciones para el saneamiento, para acceso de agua en comunidades indígenas, fuentes de agua y otros. Al hablar de los proyectos de la Fundación, recalcó que uno de los más importantes es la Alianza de Fondos del Agua en América Latina, que podría sumar hasta 14 proyectos este año, entre ellos el próximo a presentarse en Chiapas. Recalcó que se trata de un modelo que protege los ecosistemas, incorpora a los usuarios, instituciones y beneficia a la población. Reiteró que el manual de estos fondos subraya los elementos de conservación de cuencas, les otorga carácter de permanencia, genera reglamentación, monitoreo, crea una plataforma para la participación de usuarios y que haya inversión. Garza recordó que el 22 de marzo se presentará en Chiapas el siguiente proyecto denominado "Fondo Semilla de Agua", de tres cuencas del estado, en el que participan numerosas instituciones como el Gobierno estatal, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), la Comisión Nacional Forestal (Conafor) y otras. Aclaró que todos los proyectos de la Fundación se desarrollan en alianzas con otros actores, tanto instituciones, empresas, usuarios, organismos internacionales y organizaciones no gubernamentales, a la vez que busca cómo hacerlos replicables en otros países de América Latina. "Femsa trabaja con agua, y lo que se quiere es que todas las comunidades tengan agua", precisó al recordar que es el agua el sector al que se dirige gran parte de la actividad de la Fundación. Recordó que los proyectos se enfocan a favor de la conservación de ecosistemas y agua, agua y saneamiento y la formación a través del Centro del Agua de América Latina y el Caribe. "No es algo opcional, para las empresas el tema de la sostenibilidad es invertir en estrategia y para el modelo de negocio; eso es contrario a quienes dicen que es sólo un costo, quizá ellos lo dicen por falta de información". Aseguró que no se trata sólo de Responsabilidad Social Corporativa ni filantropía, pues se trata de proyectos que miden el número de beneficiarios y atraen más recursos de otros socios en alianzas estratégicas para su consolidación. El titular de la Fundación destacó que su rama de actividades de nutrición está creciendo con intervenciones en salud y activación física. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 14 marzo 2012